## Unsere Schottenseite

Strahlend kommt der junge Bill nach Hause und sagt: "Heute habe ich 5 Penny gespart!" — "Wieso?" fragt der Vater. — "Ich bin hinter der Elektrischen hergelaufen bis zur Schule!" — "Idiot", sagt der Vater, "warum bist du nicht hinter einem Auto hergelaufen!"

Ein Herr trifft auf der Straße einen Liliputaner und bricht in lautes Lachen aus: "Gott, junger Mann, sind Sie aber klein!"
"Pst!" sagt der Zwerg, "ich kann nichts dafür, mein Vater war Schotte!"

Mr. Dublin ist so geizig, daß er in seinem Landhaus nachts aufsteht, vors Haus geht und bellt, um den Hund zu sparen.

Die Straßenbahn in Dublin hat ihren Fahrpreis um 5 Penny herabgesetzt. Große Entrüstung unter den Anwohnern — sie sparen jetzt nicht mehr 10, sondern nur noch 5 Penny beim Zufußgehen.

Ein Restaurateur in einem Ausflugsort unweit der Hauptstadt entließ, wie die Gastwirtszeitung berichtet, eine Kellnerin, die sich geweigert hatte, die Papierservietten zu waschen.

Das beste Mittel gegen Seekrankheit: einen Penny in den Mund zu nehmen.

Der Gatte läuft in höchster Besorgnis, um den Arzt für seine schwerkranke Frau zu holen, der eine Stunde entfernt wohnt. Von unterwegs kehrt er noch einmal zurück und sagt schonend der Kranken: "Solltest du inzwischen sterben, vergiß nicht, vorher das Licht auszudrehen!"

Eine Gesellschaft, die sich aus Mitgliedern der verschiedensten Nationalitäten zusammensetzt, arrangiert ein Picknick. Jeder bringt etwas mit. Der Franzose einen Benediktiner, der Engländer ein Beefsteak, der Italiener Cincano, der Holländer einen Käse und der Schotte — seinen Bruder.

Zwei Schotten treffen sich auf der Straße. "Was ist mit dir los?" fragt der eine den anderen, "du hast ja nur eine Hälfte deines Anzugs gebügelt."

"Ja, ich bin auf dem Wege zum Photographen, um mir eine Profilaufnahme machen zu lassen!"

Junge Frau zu ihrem Mann: "Um Gottes willen, Tommy, Baby hat eben einen Penny verschluckt!"

Er: "Laß nur, morgen hat Baby ja Geburtstag!"

"Sag mir bloß, Mac-Allis", fragt ein Schotte den anderen, "was machst du immer mit deinen alten Rasierklingen?" "Komische Frage, ich rasier mich damit!"

Ein Junge geht mit seiner Mutter an einem Wasser ei

Ein Junge geht mit seiner Mutter an einem Wasser entlang spazieren. Er ist unvorsichtig und fällt plötzlich ins Wasser. Durch das Geschrei der Mutter auf die Gefahr aufmerksam gemacht, springt ein Mann dem Jungen nach, zieht ihn aus den Fluten und drückt ihn der Mutter in den Arm. Auf den Wellen schwimmt einsam die Kappe des Jungen. Die Mutter deutet auf sie und sagt vorwurfsvoll: "Und die Kappe?"



